

Zwei wertvolle Neuerscheinungen

Dieses Buch bildet den ersten grundlegenden Leitfaden für eine planmäßige körperliche Vorbereitung und Erziehung der deutschen Jugend für den Dienst in der Wehrmacht. Es ist das erste von berufenen militärischen Sachleuten geschaffene Anleitungsbuch für alle Stellen, die die Verantwortung für die richtige körperliche Erziehung der Jugend zu tragen haben.

Handbuch für die körperliche Erziehung der Jugend als Vorbereitung für den Dienst in der Wehrmacht, herausgegeben von Major Kübel, Kommandeur der Heeresportschule Wunsdorf.

224 Seiten mit 63 sehr anschaulichen Bildern und Zeichnungen. Gebestet RM 3.50, Leinenband RM 4.50.

Wie körperliche Erziehung zum Soldaten

Reichskriegsminister Generaloberst von Blomberg schrieb zu dieser Neuerscheinung folgendes Geleitwort:

In der Erziehung einer gesunden, harten und kraftvollen Jugend liegt die sicherste Grundlage für den Frieden, die Freiheit und die Größe der Nation. Diese Erziehung ist auch die beste Vorbereitung für den Dienst in der Wehrmacht und damit für die Wehrbereitschaft der Nation.

Berlin, Februar 1936

gez. von Blomberg, Generaloberst.

Körperschule in der Deutschen Wehrmacht

In dieser Neuerscheinung werden nach der erprobten Lehrweise der Heeresportschule Wunsdorf in Wort und Bild behandelt: Spiele, Geländelauf, Gymnastik, Medizinball, Kugelübungen, Rundgewichtübungen, Baumstamm, Bodenturnen, Geräteturnen.

Von C. Strauch, Heeresportlehrer an der Heeresportschule Wunsdorf. 128 Seiten mit 62 sehr anschaulichen Bildern und 40 Zeichnungen. Broschiert RM 2.50.

Diese Neuerscheinung ist als Ergänzung zur Heeresportvorschrift, der grundlegenden Anleitung für die Körperschule der deutschen Wehrmacht geschaffen worden. Das Buch ist aber nicht nur ein Hilfsbuch für die Wehrmacht, sondern auch der Leitfaden für alle Vereine der Leibesübungen, die wehrhafte Körpererziehung betreiben wollen.



Wilhelm Limpert-Verlag · Berlin SW 68